

PROPIEDADES DE LA NUMERACIÓN BABILÓNICA

Los mesopotámicos desarrollaron un sistema numérico complejo y completo:

- Se utilizaba un sistema numérico posicional de base 60 (numero con suficientes múltiplos y divisores).
- Se utilizaban símbolos hechos con cuñas (escritura cuneiforme) que eran 59.
- Para interpretar las cantidades representadas, en cada posición, se multiplica en número dado por la base elevada al número de la posición. Luego se suman los diferentes resultados.
- Se podían escribir fraccionarios de la misma manera en que se escribían los números enteros.